

12月(師走)に入り、令和4年も残すところ数日となりました。令和4年もコロナ禍での学校生活が続く、コロナウィルスとの闘いも約3年が経過しようとしています。また、ここに来て第8波の感染拡大の兆しがあり、我慢の日々が続いています。その中でも生徒は“元気”と“やる気”をもって物事に取り組んでくれた1年だったと感じています。

さて、3年生は、いよいよ受検勉強の追い込みの時期となります。健康に留意して、なんとしても目標を実現するために、規則正しい生活のもとに体調管理を万全にし、勉強に取り組んでください。

保護者の皆様には、人権参観・講演会、資源回収、そして学校評価アンケートへの調査協力等ご協力いただきありがとうございました。学校に対しての貴重なご意見を参考にさせていただき、生徒のより良い学校生活に向けて、なお一層の教育活動の充実に努力してまいります。

◎冬の資源回収 お世話になりました



12月4日(日)に資源回収を実施しました。寒い中ではありましたが、本部で積み込み作業をしてくれた2年生の生徒の皆さん、PTA役員や傍示部長さん、そして各傍示のPTA会員の皆様のご協力のもと、回収作業がスムーズにできました。感謝申し上げます。得た収入は本校教育のために有効に活用させていただきます。

◎2年生 修学旅行に行ってきました

11月24日(木)から26日(土)に、2年生が修学旅行に行ってきました。

◎初日の日程 [岡山までバス→博多まで新幹線→バスで長崎市内へ]

平和公園で式典に参加した後、ホテルで平和について語り部さんのお話を聞きました。

◎2日目の日程 [午前：長崎市内の班別自主研修→午後：長崎ハウステンボス]

長崎市内を班員と協力して巡りました。市内を網羅した電車に乗って、各班で眼鏡橋やグラバー邸などに行き、長崎市内の地元の方とも多くふれあいました。午後からは、光り輝くハウステンボスで、有意義な時間を過ごしました。

◎3日目の日程 [福岡県までバス→大宰府天満宮→岡山まで新幹線→バスで学校へ]

学問の神といわれる菅原道真公をお祀りした太宰府天満宮を参拝。その後帰路につきました。2年生にとって、仲間とともに大きく成長できた3日間となりました。



← 【平和公園で式典に参加】



↑ 【長崎市内班別研修】



↑ 【ハウステンボス】



↑ 【太宰府天満宮】

◎1・3年生 遠足を実施しました

12月2日(金)に、1年生と3年生が遠足を実施しました。天候にも恵まれ、意義ある一日となりました。

◎1年生 [淡路島：北淡震災記念公園→淡路ワールドパークONOKORO]



【北淡震災記念公園】



【淡路ワールドパークONOKORO】



◎3年生 [レオマワールド]



◎阿南市中学校統一研究大会で那賀川中学校が発表しました（生徒指導部会）



12月1日(木)に、阿南第二中学校を会場に、令和4年度阿南市中学校統一研究大会（教職員の研修会）が開催されました。生徒指導部会において、本校の布川教諭が「生徒の健全育成のための積極的な生徒指導のあり方」～自他を尊重し自律した生徒の育成を目指して～の発表をしました。

「日々のボランティア活動や、ONLY ONE活動などに積極的に取り組んだり、部活動・朝の陸上練習に懸命に取り組んだりして、素晴らしい成績を残す生徒や、体育祭や文化祭でコロナ禍だからこそそのアイデアを出し合い、目一杯楽しむ生徒の姿を見て、教職員一同たくましく感じたこと。そうした生徒の頑張りを見逃すことなく認めながら、学校全体として『自他を尊重し自律した生徒の育成』を目指した生徒との関わりを続けたい」という内容の発表でした。

◎1年生 総合的な学習の時間に「サツマイモの収穫」体験学習をしました



11月下旬に、1年生が各クラスごとに、サツマイモの収穫体験をしました。那賀川町の特産品であるサツマイモの収穫作業を通して、故郷を大切に思う気持ちを育ててほしいと願っています。収穫したサツマイモを皆で少しずつ分け合いました。お子さんの収穫したサツマイモは格別だったのではないのでしょうか。

◎三者面談が始まります

今月中旬より三者面談が始まります。教師と保護者、そして生徒の3人で、学校内や家庭内での状況や生徒の今後の進路などを話し合い、共有することを目的としています。学校内での生徒の様子などもお話しさせていただきます。

中学3年生での面談では、進路についての話もあります。高校受検等はお子さまの将来に大きく関わりますので、この機会にしっかり話し合いをしてください。お忙しい時期だとは存じますが、保護者の皆さまよろしくお願ひいたします。

◎年末年始

12月29日(木)から1月3日(火)までは、本校でも年末・年始休となります。各ご家庭でも、この一年を振り返り、有意義な期間としていただければと思います。